



#### FLUVIAL

#### **La Métropole du Grand Paris soutient Montereau !**

Publié le 10 juillet 2025

Les projets monterelais concernant l'aménagement des berges de l'Yonne et de la Seine sont désormais soutenus par la Métropole du Grand Paris et Seine Grands Lacs. Jeudi 26 juin, Patrick Ollier, qui préside ces 2 organismes publics, s'est rendu à Montereau afin d'entériner la mise en place d'une convention d'objectifs et de financement. Un soutien de poids qui vient clore une séquence de la Ville particulièrement active sur le plan fluvial.

#### AMBITION

Renaturation, revégétalisation, mais aussi réappropriation des berges par les habitants, l'ambition de Montereau pour requalifier ces berges est grande. *"Les études menées depuis le début du mandat nous permettent aujourd'hui de définir un calendrier. Nous allons ainsi démarrer par le secteur rive gauche Yonne et Seine, de la Collégiale jusqu'à l'école de la Poterie."* explique le maire James Chéron. Cela va consister à replanter des arbres, sécuriser la circulation des piétons et des cyclistes, et aménager une sortie de parvis en dégradé entre la Collégiale et l'Yonne. Le marché pour sélectionner le maître d'œuvre vient d'être lancé.

#### PÉNICHE

Côté halte fluviale, le Conseil Municipal a voté lundi 23 juin l'acquisition d'une péniche qui aura vocation de rayonnement touristique, culturel et festif. *"À l'intérieur, nous comptons aménager un vrai Office de Tourisme qui servira également de Capitainerie. Le pont inférieur comportera une salle d'exposition sur la Bataille de Montereau ainsi qu'un espace sur l'assassinat de Jean Sans Peur et la période médiévale de Montereau"* précise James Chéron. Le président Patrick Ollier conclut : *"Ici à la convergence de l'Yonne et de la Seine, nous soutiendrons ces projets parce qu'ils nous semblent vertueux"*.





